## Resolution zur geplanten Deponielandschaft ABI

Die Mitglieder des Kreistages Anhalt-Bitterfeld verabschieden folgende

Resolution am

30. März 2017

Wir, die gewählten Vertreterinnen und Vertreter der Bürgerinnen und Bürger unseres Landkreises Anhalt-Bitterfeld erklären, dass wir:

- die Landesregierung Sachsen-Anhalt auffordern, den Abfallwirtschaftsplan für verbindlich zu erklären sowie
- Müllimporte zu verbieten

Deshalb sind wir gegen eine Deponielandschaft in unserem Landkreis und wollen keine weiteren Risiken für Mensch und Natur zulassen. Die Errichtung weiterer Deponien am Standort Roitzsch in der Stadt Sandersdorf–Brehna und anderen Orten des Landkreises sind nicht nötig.

Bething Tento, DIE LINKE

my COU-TOP my

Sp. Binday 90 Die frihm